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A ÁGUAS do Imperador informou que o problema foi solucionado ontem

MORADORES estão sem local apropriado para descartar o lixo residencial

Cratera abre na Mosela e preocupa 
motoristas

Falta iluminação no São Sebastião

Lixeiras danificadas e 
entulhos dificultam o 
descarte no Siméria

DIVULGAÇÃO

ALCIR AGLIO

Sexta-feira, 8 de dezembro de 2023

EDITAL DIV. Nº 52/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Trabalho e 
Defesa dos Servidores Públicos, de acor-
do com o Processo Adm. Nº 1620/2023 
e conforme estabelece a Resolução n° 
88/2016, COMUNICAM que será realiza-
da a Audiência Pública, no dia 12 de De-
zembro de 2023, às 19h00, no Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, a fim 
de abordar assuntos sobre o tema “Tér-
mino do Convênio com o Hospital Santa 
Teresa”.

Petrópolis, 07 de Dezembro de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Dudu

Vice Presidente da Comissão de Traba-
lho e Defesa dos Servidores Públicos

ATA DA 48ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos cinco dias do mês de dezembro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e trinta minutos, o Verea-
dor Domingos Protetor, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Primeiro Secretário, o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: Requerimento nº: 
5766 e 5775/2023 da Vereadora Júlia 
Casamasso; Requerimento de Informa-
ção nº: 5772/2023 do Vereador Eduardo 
do Blog; Requerimento de Informação nº: 
5780/2023 do Vereador Dudu; Indicações 
nº: 5750, 5751, 5755 à 5757, 5761, 5762, 
5764, 5765, 5767, 5768, 5773, 5779, 
5781 à 5785, 5789, 5792, 5794 à 
5806/2023. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou sobre 
a audiência pública que aconteceu nesta 
Casa para tratar dos serviços da empre-
sa Enel. Ressaltou que os funcionários 
da Enel não tem nada a ver com a desor-
dem que os proprietários da empresa 
vem fazendo. Disse que a empresa Oi foi 
embora e deixou varias fiações jogadas 
pela cidade. Falou que pediu apoio a Di-
reção da Enel para fazer uma parceria e 
orientar a retirada dos fios, uma vez que 
a Enel recebe pagamentos de outras em-
presas para usarem seus postes. Lem-
brou dos bons serviços que a empresa 
CERJ realizava nos bairros, fazendo ma-
nutenções, trocando as fiações e fazendo 
a poda das árvores. Disse que a Enel não 
dá nem respostas aos ofícios enviados 
solicitando poda das árvores. Falou que o 
Senhor Rafael Holing o informou que a 
empresa as vezes não tem efetivo sufi-
ciente para resolver todas as demandas 
e que fica triste, pois não consegue aju-
dar o povo. Ressaltou que a culpa não é 
do Senhor Rafael Holing e sim destes 
empresários de fora do País. Parabeni-
zou o Deputado Federal Max Lemos, que 
abriu uma CPI para investigar a empresa 

Enel e que os Governadores já estão se 
unindo para tratar dos problemas com 
esta empresa. Falou que a população 
paga suas contas em dia e que quando 
não pagam a primeira coisa que a empre-
sa faz é cortar a luz do cidadão e ainda 
cobram a religação da energia elétrica. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Dr. Mauro Peralta assu-
miu a Presidencia. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PODEMOS – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou sobre o caso 
do cavalo que caiu em Itaipava no domin-
go. Ressaltou que não tem carretinha 
para transportar o cavalo e nem é veteri-
nário de animal de grande porte, por isto 
não tinha como resgatar o cavalo. Falou 
que pediu socorro a este animal no do-
mingo e que o animal foi socorrido so-
mente na segunda feira vindo a óbito. 
Disse que cobrou ao curral uma ação 
efetiva e que viram que o proprietário ti-
nha mais dois cavalos, sendo os dois ca-
valos apreendidos e o cidadão encami-
nhado a delegacia, onde responderá ao 
inquérito por maus tratos. Falou que é 
obrigação do Poder Executivo resgatar 
os animais. Destinou uma Emenda Impo-
sitiva de trezentos mil reais para convê-
nios com clinicas veterinárias, mas até 
hoje não recebeu noticias que a Emenda 
Impositiva foi efetuada. Disse que resga-
tou uma cachorra que estava com sarna 
e que custará muito caro o veterinário e 
que terá que fazer um trabalho que deve-
ria ser feito pelo Poder Executivo. Falou 
sobre o caso da sede da localidade da 
Fazenda Inglesa, que é administrada 
pela MITRA. Disse que os moradores lo-
cal junto a Associação de Moradores vem 
há anos tentando usar a sede e entraram 
numa “queda de braço” com a MITRA. 
Pediu para que a MITRA possa entrar em 
comum acordo com a Associação de Mo-
radores e possa liberar o espaço para o 
povo da Fazenda Inglesa. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor assumiu a Presiden-
cia. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou sobre a audiência pública da ENEL 
e que infelizmente a empresa não tem 
soluções para os problema de energia 
elétrica. Disse que acidade de São Paulo 
já colocou uma multa milionária contra 
esta empresa Italiana e  espera que a 
Prefeitura de Petrópolis veja a maneira 
jurídica de dar uma multa a está empre-
sa. Convocou todos os cidadãos que fo-
ram prejudicados perdendo aparelhos 
doméstico e alimentos, que entrem com 
ação individual e que procure o PROCON 
e o gabinete dos Vereadores. Falou que a 
linha de energia tem que ser desligada 
pelos funcionários da Enel e que as po-
das sejam feitas de abril até outubro, se-
não vai lesar as árvores e não resolverá 
os problemas. Ressaltou que a maioria 
das quedas de energias foi ocasionada 
pela não manutenção e falta de podas 
das árvores. Falou que esta Casa já fez 
um Moção de Repúdio a Enel, tiveram 
audiência pública do Estado, audiência 
pública Federal e que Enel deixou de res-
ponder a questões da primeira audiência 
pública realizada nesta Casa. Disse que 
recebeu reclamações do mato alto no 
posto de saúde e na academia da saúde 
do Vale do Carangola. Ressaltou que já 
fez dois ofícios, telefonou e ontem esteve 
pessoalmente com o Presidente da 
COMDEP e que acredita que no máximo 

no final de semana seja resolvido este 
problema. Falou que o Prefeito realizaria 
as emendas para o Vale do Carangola e 
para o Atílio Marotti. Disse que esteve na 
Igreja Maranata a convite do Pastor Leil-
ton e do Pastor Rodrigo Raposo, e que foi 
um grande momento de fé. Falou que 
não votará aumento de despesas e que 
conversou com o Prefeito que falou que a 
dificuldade de fazer as Emendas Imposi-
tivas foram os dezoito milhões de reais 
que a Prefeitura perdeu quando foi sus-
penso o ICMS. Disse que tem como aten-
der tudo o que as mulheres precisam 
sem criar uma Secretaria e que não se 
pode aumentar as despesas, ainda mais 
numa cidade que não tem psiquiatra, psi-
cólogo em número necessário e que tem 
mais de oitocentos RPAs na Secretaria 
de Saúde, que tem uma infinidade de 
RPAs na Secretaria de Educação a qual 
extinguiu cargos que deveriam ser per-
manentes para que tivessem vinculo com 
a comunidade. Ressaltou que jamais vo-
tará para que a cidade tenha aumento de 
despesas. Falou que a cidade não tem 
remédio para a população e que tem uma 
ameaça do Hospital Santa Teresa para 
que deixe de atender o SUS em abril do 
ano que vem e que não votará para que a 
cidade tenha aumento de despesa. Lem-
brou da audiência pública nesta Casa, 
onde foi prometido que em oito dias teria 
um reboque na CPTrans, mas até agora 
está esperando o reboque. Disse que es-
pera que o Prefeito licite novas empresa 
de ônibus e coloque uma empresa com 
condições de atender os munícipes de 
maneira correta e que infelizmente a em-
presa Cascatinha e Petro Ita não aten-
dem. Falou que a Prefeitura deu cento e 
oitenta dias para regulamentarem uma lei 
de sua autoria que obriga as empresas a 
colocarem o ano de fabricação dos ôni-
bus. Disse que ao invés de fazerem Se-
cretarias, é melhor dar remédios a quem 
precisa, médicos a quem precisa e que o 
município deveria fazer uma carreira de 
Estado para que os médicos não vá em-
bora. Agradeceu e despediu-se. 4) JÚLIA 
CASAMASSO, LÍDER DO PSOL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Comentou 
sobre a audiência pública da Enel e lem-
brou que no carnaval deste ano e no final 
do mês passado, a cidade teve uma crise 
de energia elétrica chegando a ficar oito 
dias sem fornecimento de energia elétri-
ca. Disse que a empresa Enel na hora de 
cobrar, ela cobra, na hora de cortar a 
energia de quem não pagou, ela corta e 
para religar a energia a empresa cobra 
uma taxa. Falou que não existe nenhum 
plano de contingência para o verão, ne-
nhum investimento de efetivo de mão de 
obra para que as pessoas saibam que se 
acaso acabar a energia, ela será restabe-
lecida no prazo de vinte e quatro horas. 
Disse que é um absurdo uma empresa 
que tem um lucro milionário, afirmar que 
não tem contingente suficiente para fazer 
os reparos nas linhas. Lembrou que a Su-
perintendente falou que foi um caso atípi-
co, mas sabe que todos os dias tem pes-
soas sem energia elétrica na cidade e 
espera que sejam tomadas as devidas 
providencias. Falou que mais uma vez a 
cidade amanhece com a noticia de um 
ônibus que pegou fogo e que a popula-
ção paga uma das passagens mais caras 
do Estado. Perguntou ao Poder Executi-
vo o que falta acontecer para tomar uma 
providencia em relação as empresa Cas-
catinha e Petro Ita. Falou que os Verea-
dores estão fazendo seus trabalhos e 

que não é de hoje que a população sofre 
com o transporte público da cidade. Dis-
se que a planilha que os conselheiros da 
sociedade civil que compõe a COMU-
TRAN estão fazendo, apontou que em 
novembro foram oitenta e oito quebras de 
ônibus. Falou que fez um ofício pedindo a 
intervenção da Petro Ita e da Cascatinha, 
pois do jeito que está, não dá mais. Con-
vidou a todas as mulheres a participarem 
da roda de conversa que acontecerá na 
Comunidade do Neylor, às dezenove ho-
ras. Agradeceu e despediu-se. 5) GILDA 
BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Recebeu uma denuncia 
em relação ao elevador do Hospital Nel-
son de Sá Earp e que já vem cobrando a 
muito tempo um elevador novo para o 
Hospital. Falou do caso de uma Senhora 
que precisava fazer um exame de urgên-
cia e que não pode fazer o exame, pois o 
elevador estava quebrado. Disse que já 
encaminhou denuncia ao Ministério Pú-
blico e já fez uma emenda para a compra 
de um novo elevador a qual foi vetada 
pelo Prefeito. Falou sobre o ônibus da 
empresa Petro Ita que pegou e que o 
Prefeito precisa fazer uma intervenção, 
pois as pessoas estão correndo risco. 
Disse que continuará cobrando para que 
o Poder Executivo faça sua parte. Falou 
que esteve no Cemitério Municipal e viu 
que é inadmissível as condições que vi-
vem os funcionários do Cemitério. Res-
saltou que a parte do refeitório e o vestiá-
rio é totalmente insalubre. Falou que a 
Prefeitura gasta milhões com escritórios 
de advocacia quando se tem procurador 
e que não faz o básico, pois gastam o di-
nheiro com o que não é prioridade. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que às 
quinze horas e dezenove minutos a ses-
são foi suspensa por cinco minutos. Re-
gistre-se que às quinze horas e vinte e 
quatro minutos a sessão foi retomada. 
Terminada a fala dos Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
2973/2022 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
da Vereadora Júlia Casamasso e do Ve-
reador Júnior Coruja. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5104/2022 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Fred Procópio e da Vereado-
ra Júlia Casamasso. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0048/2023 do Vereador Dudu. O Projeto 
foi aprovado com 07 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno, 
da Vereadora Gilda Beatriz, da Vereado-
ra Júlia Casamasso, do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Registre-se que o Vereador Octavio 
Sampaio absteve-se ao Voto do Projeto. 
Registre-se que o Vereador Hingo Ham-
mes justificou a ausência da Vereadora 
Júlia Casamasso. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legisla-
tiva nº: 3592/2023 do Vereador Júnior 
Coruja. A Indicação foi aprovada com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz e 
da Vereadora Júlia Casamasso. Coloca-
do em discussão e votação única O Re-
querimento de Inclusão nº: 5838/2023 do 
Vereador Fred Procópio. O Requerimen-
to foi aprovado com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu e da Ve-
readora Gilda Beatriz. Colocado em 1ª e 

2ª discussão e votação o GP Projeto de 
Lei nº: 586/2023 (CMP nº: 5759/2023) do 
Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com com 12 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, da Verea-
dora Gilda Beatriz e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 0259, 0260 e 
0378/2023 do Vereador Fred Procópio; 
2949, 2965 e 2966/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor; 4933, 5082 e 5657/2023 
do Vereador Gil Magno; 5170, 5171 e 
5172 do Vereador Junior Paixão; 5325, 
5341 e 5346/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão; 5494, 5495 e 5496/2023 do Ve-
reador Júnior Coruja; 5521, 5522 e 
5606/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
5587,5638 e 5713/2023 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 5669, 5697 e 5720/2023 do 
Vereadora Dr. Mauro Peralta; 5701/2023 
do Vereador Eduardo do Blog; 5745, 
5746 e 5747/2023 do Vereador Marcelo 
Lessa. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 15 votos. Terminada a OR-
DEM DO DIA, e NADA MAIS HAVENDO 
A TRATAR, a Presidência, às dezesseis  
horas e dezenove minutos, declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em dez minutos. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Proce-
dimentos Públicos. Registre-se e publi-
que-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 49ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos cinco dias do mês de dezembro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
dezessete  horas e trinta e seis minuto, o 
Senhor Presidente o Vereador Júnior Co-
ruja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretá-
rio, o Vereador Domingos Protetor que 
realizasse do expediente. EXPEDIEN-
TE: GP Projeto de Lei Substitutivo nº: 
633/2023 (CMP nº: 5840/2023); GP Di-
versos nº: 610/2023 (CMP 5754/2023); 
GP Projeto de Lei nº: 586/2023 (CMP 
5759/2023); GP Projeto de Lei nº: 
587/2023 (CMP 5771/2023); GP Diver-
sos nº: 614/2023(CMP 5776/2023); GP 
Diversos nº: 616/2023(CMP 5777/2023); 
GP Veto nº: 629/2023(CMP 5807/2023); 
GP Veto nº: 630/2023(CMP 5808/2023); 
Projeto de Lei nº: 5752/2023 do Vereador 
Gil Magno; Projeto de Lei nº: 5791/2023 
da Vereadora Júlia Casamasso; Indica-
ção Legislativa nº: 5786/2023 do Verea-
dor Junior Paixão. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Marcelo Chitão 
solicitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores pas-
sou a ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1178/2023 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 3455/2023 
do Vereador Octavio Sampaio. O Projeto 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Fred Procópio e da Vereadora Júlia 
Casamasso. Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 3484/2023 

do Vereador Junior Paixão. O Projeto 
foi aprovado com 14 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Fred Procópio. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 6826/2023 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Marcelo Les-
sa. Colocado em 1ª discussão e votação 
os Projetos de Resolução nº: 3500/2023 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 5044 e 
5311/2023 do Vereador Junior Paixão; 
5081, 5085 e 5333/2023 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 5239, 5344 e 5345/2023 
do Vereador Júnior Coruja; 5293, 5338 
e 5363/2023 do Vereador Marcelo Les-
sa; 5358, 5359 e 5368/2023 do Vereador 
Gil Magno; 5402 e 5403/2023 do Ve-
reador Eduardo do Blog; 5418, 5419 e 
5478/2023 do Vereador Ronaldo Ramos. 
Os Projetos foram aprovados em bloco 
com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Fred Procópio, da Vereado-
ra Gilda Beatriz e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que foi solicitado a 
inclusão na Ordem do Dia, em Regime 
de Urgência Especial o GP Projeto de Lei 
nº: 638/2023 (CMP 5839/2023). A solici-
tação foi aprovada com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Domingos 
Protetor, do Vereador Eduardo do Blog e 
do Vereador Hingo Hammes. Colocado 
em 1ª discussão e votação o GP Projeto 
de Lei nº: 638/2023 (CMP 5839/2023). O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta 
e o Vereador Octavio Sampaio votaram 
contra o Projeto. Registre-se a ausência 
do Vereador Domingos Protetor, do Ve-
reador Eduardo do Blog e do Vereador 
Hingo Hammes. Registre-se que foi so-
licitado a inclusão na Ordem do Dia, em 
Regime de Urgência Especial o GP Proje-
to de Lei nº: 637/2023 (CMP 5841/2023). 
A solicitação foi aprovada com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Do-
mingos Protetor, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Hingo Hammes 
e do Vereador Octavio Sampaio. Colo-
cado em 1ª e 2ª discussão e votação o 
GP Projeto de Lei nº: 637/2023 (CMP 
5841/2023). O Projeto foi aprovado com 
11 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Domingos Protetor, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 0379, 0380 e 
0381/2023 do Vereador Fred Procópio; 
4938/2022, 3127 e 3128/2023 do Ve-
reador Domingos Protetor; 5169, 5205 
e 5207/2023 do Vereador Junior Paixão;  
5350, 5651 e 5670/2023 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta; 5380 e 5398/2023 do 
Vereador Marcelo Chitão; 5446/2023 do 
Vereador Marcelo Chitão e do Vereador 
Hingo Hammes; 5474, 5476 e 5591/2023 
do Vereador Júnior Coruja; 5303, 5605 e 
5608/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
5702/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
5729, 5730 e 5731/2023 do Vereador 
Marcelo Lessa. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Ter-
minada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
vinte horas e dez minutos declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em seis de dezembro de 
dois mil e vinte e três, às quatorze horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Victor Mendes de Souza, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 08/12/2023

Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que trafegam 
pela Rua Mosela, próximo ao 
número 1012, denunciaram ao 
Diário que uma cratera abriu no 
local. Para diminuir os possíveis 
acidentes, foram colocados ga-
lhos, pelos próprios motoristas, 
para sinalizar o problema.

Segundo informações dos 
motoristas, esse problema pode 
causar sérios prejuízos. “Essa 
rua é bastante utilizada e pre-
cisamos dos reparos para evitar 
novos problemas. O asfalto tam-
bém está com alguns desníveis 
e isso prejudica um pouco. Ao 
longo do dia quem dirige sabe 
que encontramos esses pro-
blemas e que até passamos por 
alguns, mas não uma cratera 
como essa. Nós queremos saber 
mesmo quando que os conser-
tos serão realizados, pois não 
queremos ficar com a passagem 
comprometida. Precisamos de 
ajuda com urgência”, relatou o 
morador.

A Secretaria de Obras infor-
mou que realizou ontem (07/12) 
a sinalização da área, e solicitou 
à concessionária Águas do Im-
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Moradores da Vila Fernando 
Weilemann, no bairro São Sebas-
tião, denunciaram ao Diário, que 
três postes estão com lâmpadas 
queimadas, a partir do número 
199. As luminárias apagadas são: 
01465, 11825 e 90517.

Segundo informações dos 

moradores, esse é um problema 
fácil de resolver, porém, sempre 
acaba demorando. “Nós sabemos 
que a falta de iluminação pública 
atinge diversas localidades da ci-
dade e aqui não ia ser diferente. 
Estamos precisando que alguém 
venha até aqui e realize a substi-
tuição das lâmpadas queimadas, 
até mesmo para a nossa seguran-

ça. Ninguém deveria passar por 
isso por conta de algo tão sim-
ples, que é de responsabilidade 
do poder público”, afirmou.

A Secretaria de Serviços, Se-
gurança e Ordem Pública infor-
mou que enviará uma equipe ao 
local para averiguar as informa-
ções recebidas e realizar a troca 
das lâmpadas.

perador os reparos necessários 
a serem realizados no local in-
formado.

Águas do Imperador infor-
mou que, na manhã dessa quin-
ta-feira (07/12), a concessioná-

ria enviou uma equipe técnica 
ao local, que finalizou os reparos 
por volta das 15h. O afundamen-
to foi causado pelo rompimento 
de uma rede de água na manhã 
de ontem.
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Moradores da Estrada 
Presidente Sodré, no Siméria, 
reclamam de duas caçambas 
de lixo que estão danificadas. 
A coleta vem sendo realizada 
normalmente, porém, as caixas 
coletoras estão em péssimo es-
tado. Os problemas ficam loca-
lizados próximo ao número 231. 
Já na altura do número 507, um 
montante de entulhos precisa 
ser recolhido.

Segundo informações dos 
moradores, esse problema se 
arrasta por meses. “É descaso 
conosco, são lixeiras quebradas 
e não ligam para os moradores 
que estão fazendo pedidos. No 
local são encontrados bichos 
que espalham ainda mais a su-
jeira. E está insuportável de 
conviver com a precariedade 
das lixeiras, sempre transbor-
dando de lixo e escorrendo lí-
quidos estranhos e indesejáveis. 
Queremos que além da subs-

tituição dessa lixeira, também 
que eles recolham todo entulho 
que está ao lado, pois a calçada 
está totalmente ocupada”, conta 
uma moradora.

A Comdep informou que 
vem, periodicamente, substi-
tuindo e recuperando as lixeiras 
danificadas pela cidade (tanto 
os contêineres quanto as estru-
turas fixas). A região do Siméria 
também será contemplada. 

A remoção de entulho é fei-
ta periodicamente na localida-
de. Cabe destacar que o despejo 
de entulho sobre ruas e calçadas 
é proibido pelo Código de Pos-
turas do município. Quem for 
flagrado cometendo a irregula-
ridade é intimado a fazer a re-
moção imediata e recebe multa.

A Comdep oferece o serviço 
de recolhimento gratuito de até 
20 sacos de entulho, com 25 kg 
cada, por meio do serviço Dis-
que Entulho. Os agendamentos 
podem ser feitos pelo telefone 
2243-7822.


